
Câmara Municipal de Cachoeirinha
Casa Vereador Cícero Cintra

INDICAÇÃO N° 012/2018.

Urn [lOVO governe], -:0\/0 histórre} Urna novo c()moro

Indico à Mesa, depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito pedido ao Sr. Prefeito do Município, Ivaldo de Almeida, no

sentido de que seja criada Lei para regulamentação do "Pedido de Indicação n° 001/2017", de

autoria do Parlamento Jovem da Escola Arco-Íris, para construção de uma unidade escolar

municipal de ensino em tempo integral destinada aos jovens do Município de Cachoeirinha-PE

JUS T I F I C A T I V A:

Senhora Presidente,

Senhores Vereadores.
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Nos últimos anos em nosso Município vem aumentando consideravelmente entre

os jovens, os índices de violência, acidentes, dependência química, evasão escolar, etc.

Uma das maneiras de combate à essa realidade é através da educação, uma vez

que sendo oferecido aos jovens uma oportunidade de educação de qualidade em tempo integral,

acompanhada de atividades na área de esporte, cultura e lazer, poderemos afastá-los das atividades

ilícitas, bem como formar futuras gerações comprometidas com a paz e bem estar de toda a

sociedade.

Fico muito grato aos companheiros pela aprovação desta matéria.

Sala das Sessões, 15 de maio de 2018.

CISO SEVERINO DA SILVA
-Vereador-

Rua Alexandre
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PROJETO DE INDICAÇÃ9 N° 01/17

Indica ao chefe do Poder

Executivo Municipal, o envio dl~um

projeto de indicação que tem por

objetivo a construção de uma

unidade escolar de tempo inteqral

para dar um [na/or suporte aos

jovens do

Cachoeirinha.

município de

Cachoeirinha - PE, Dezembro de 2017.
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Casa Legislatíva, um projeto visando a construção de uma unidade escolar de tempo

integral visando proporcionrr um maior suporte educativo/cultural aos jovens do município

de Cachoeirinha.
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Nos últimos anos ~número de assaltos a comerciantes e cidadãos da cidade de

Cachoeirinha vem cres ndo de forma alarmante. Somado a essa situação, o

envolvimento de jovens c m vários tipos de drogas tem estimulado a entrada no crime
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caso de saúde pública, c01 o aumento de dependentes químicos, uma realidade já visível

em algumas cidades do int,rior como acompanhamos nos noticiários da TV.

Neste sentido, este I projeto tem um caràter ae segurança preventIva e pretE:mae

através da criação desse ~spaço de educação, esporte e cultura, afastar os jovens de

atividades ilícitas e formar gerações comprometidas com a paz e o bem estar de toda a

população da nossa cidade.
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Nome e aSSit"tura do Vereador.
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